Reportan primer fallecido por incendio en repositorio de combustible de Matanzas



Foto: Cubasi.

La Habana, 6 agos (RHC) Uno de los bomberos que laboraban para controlar el incendio en el repositorio de combustible de Matanzas falleció este sábado, confirmó la primera secretaria provincial del Partido Comunista de Cuba, Susely Morfa.

"Valerosos los bomberos que arriesgan su vida para controlar el incendio. Ahora mismo con el dolor de perder a un compañero; pero con mucha fuerza", escribió la dirigente en su cuenta en la red social Twitter.

El ministro cubano de Salud Pública, José Angel Portal, aseguró a Prensa Latina que todo el sistema sanitario está activado para atender a los lesionados en el incendio ocurrido en una base de tanques de combustibles en Matanzas.

Puntualizó que están creadas 157 capacidades desde Camagüey hasta Pinar del Río para recibir a los pacientes, de las cuales 110 están disponibles en La Habana.

En La Habana, los hospitales Calixto García, Miguel Enríquez y Luis Díaz Soto (conocido como Naval) ya comenzaron a recepcionar pacientes.

Por su parte, el director del hospital clínico-quirúrgico Calixto García, Miguel Emilio García, informó recientemente que, de los ocho lesionados por el incendio en Matanzas, atendidos en esta institución, cuatro están prácticamente de alta médica, mientras tres siguen críticos y uno reportado de muy grave.

Detalló que existe en esta unidad sanitaria disponibilidad de unas 31 camas en salas de terapia intensiva y quemados para atender a más pacientes víctimas del siniestro.

Dos brigadas médicas del occidental territorio de Mayabeque; con experiencia en quemados han llegado a Matanzas junto a recursos médicos.

Se suman seis móviles del Sistema Integrado de Urgencias Médicas (SIUM) Nacional que refuerzan las labores de emergencia.

Asimismo, desde la provincia de Sancti Spíritus, se informó que en el Hospital General Universitario Camilo Cienfuegos permanece listo el servicio de Quemados con recursos materiales y humanos para asumir pacientes de Matanzas si fuese necesario.

También este sábado fue constituida una brigada médica en el hospital provincial Clínico Quirúrgico Arnaldo Milián Castro, de Villa Clara, para de ser necesario partir hacia la provincia de Matanzas a prestar ayuda médica solidaria.

El equipo está compuesto por médicos y enfermeros y cinco tripulaciones del Sistema de Urgencias Médicas.

La principal institución sanitaria de Matanzas, el hospital Faustino Pérez, que brindó cuidados a los heridos desde el primer momento, continúa en alerta ante la posible llegada de otras personas lesionadas en el siniestro, pues aún permanecen 17 personas desaparecidas.

El siniestro se produjo en la noche de este vieres cuando una descarga eléctrica durante una tormenta impactó el tanque 52 de almacenamiento de crudo de la Base de Supertanqueros de Matanzas.

Nuevas explosiones se produjeron en la madrugada en el lugar por la extensión de las llamadas a un segundo repositorio de combustible.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295787-reportan-primer-fallecido-por-incendio-en-repositorio-de-combustible-de-matanzas}$



Radio Habana Cuba